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JORGE GUILLÉN, CANDIDATO A ALCALDE 

“Diseñaremos programas de vigilancia 
comunitana en espacios urbanos” 
El candidato independiente es ingeniero civil eléctrico y asegura que nunca ha pertenecido a algún partido político. Es 
clave para él “ordenar la casa municipal” para que luego la comunidad sea protagonista del desarrollo de Arica. 

María José Collado Rojas 
mariajosecolladoGestrellaarica.l 

eprofesión ingenie- 
D ro civil eléctric 

egresado de la Uni- 
versidad de Tarapacá, Jor- 
ge Guillén Olivares declara 
que no es un político. Tie- 
ne un magister en Admi- 
nistración de Empresas y 
además es empresario, co- 
merciante y administrador 
de su empresa familiar. 

“En mis 64 años nunca 

he pertenecido a ningún 
partido político, y mis pi- 
lares fundamentales son 
la vida, la libertad y la pro- 
piedad. Toda mi vida me 

he preocupado del bienes- 
tar social, deportivo y re- 
creativo de varias genera- 
ciones a través del fútbol, 
vóleibol, bodyboad, entre 
otras disciplinas”. 

  

¿Quélo motivó a presentar 
su candidatura a alcalde? 

Quiero representar a 
todos los que trabajamos 

por el Rechazo y posterior- 
mente, por el En Contra, 
Representamos aproxima- 
damente el 64% de la po- 
blación ariqueña que no 
quiere más ideologías par- 
tidistas totalitarias que 
promuevan la delincuen- 
cia, la destrucción de nues- 
tros patrimonios, el empo- 
brecimiento de la ciudad, 
la suciedad, la elimina- 
ción del deporte y el cierre 
de playas. Sé claramente la 
deuda gigante que deja es- 
ta última administración. 

¿Cuáles son los principales 
desafios que enfrentará en 
su gestión de ser electo? 

Que retorne la seguri- 
dad y la tranquilidad a sus 
habitantes, la limpieza, la 
iluminación y a viviren un 

entorno seguro. Diseñare- 
mos programas municipa- 
les de vigilancia comunita- 
ria en espacios urbanos de 

  

  

LoULEN 

  

LA SEGURIDAD ES UNO DE LOS EJES QUE REALZA EN SU CANDIDATURA, POR LO MISMO, OFRECE OPCIONES LIGADAS A RECUPERARLA. 

manera quesean más segu- 
ros, además entregaremos 
herramientas tecnológicas 
como aplicaciones móviles 
para reportar y denunciar 
en forma rápida y anóni- 
ma, incidentes de todo ti- 
po. Fortaleceremos la uni- 
dad en la Dirección de De- 
sarrollo Comunitario (Di- 
deco) con las oficinas MICC 
(modelo de integración ca- 
rabineros comunidad) de- 
sarrollada por las oficinas 
comunitarias de Carabine- 
ros. Esta unidad de Dideco 
conformará un nexo direc- 

to con el sistema táctico de 
operaciones policiales de 
Carabineros para que se 
realiceel seguimiento a los 
factores de riesgo comunal 
y se den soluciones rápidas 
y eficientes. 

  

¿Cómo se fortalecerán las 
instancias de participación 
ciudadana dentro de su go- 

bierno comunal? 
Es necesario priorizar 

los ejes estratégicos del 
nuevo Plan de Desarrollo 
Comunal (Pladeco) y del 
Plan de Desarrollo Turísti- 
co (Pladetur). También im- 
plementaremos sistemas 
informáticos que permitan 
recibir la opinión ciudada- 
na. Si primeramente orde- 
namos la casa municipal, 
la comunidad local será el 
verdadero actor del desa- 
rrollo comunal y regional. 

¿Cómo se relacionarán con 
losservicios públicos de ma- 
nera de potenciar la acción 
en favor de la comunidad? 

Primero, hay que lim- 
piar la casa, acomodar los 
muebles, estucar y pintar 
“la suciedad' y así empezar 
libre, limpia y particiva- 
mente con la comuna. Fo- 

r la relación como 
municipio y concejales 
   

  

con la Subdere y la Direc- 
ción de Presupuestos a ni- 
vel central, así como tam- 
bién con los servicios pú- 
blicos mediante el Gobier- 
no Regional, con el conse- 
joregional, seremis y jefes 
de servicio regionales. Me- 
diante una nueva estrate- 

gia de gestión logística 
municipal recuperaremos 
y reforzaremos los aproxi- 
madamente 124 progra- 
mas comunales que nos 
permitan resolver los pro- 
blemas que aquejan a la 
ciudadanía. 

¿Cuál es su postura respec- 
to ala creación de una futu- 
ra comuna Puerta Norte? 

Existe otra nueva Op- 
ción que entregaría nuevos 
polos de desarrollo a la co- 
'muna. Mediante un gran 
proyecto futuro debería- 
mos proyectar la comuna 
Alto Acha, una nueva ciu- 

dad agroalimentaria que 
contemple dos nuevos va- 
lles con solución de agua 
mediante planta desalini- 
zadora rural urbana para 
Acha, Chaca, Las Llosyas. 

¿Cree necesario construir un 
nuevo edificio consistorial? 
¿Sería una de sus tareas? 

Si soy elegido solicitaré 
al concejo realizar una lici- 
tación con convenios pú- 
blicos y privados que per- 
mitan comprar mediante 
arriendoo leasing un nue- 
vo consistorial propio que 
concentre todas las depen- 
dencias en un solo edificio. 

¿Quéobraemblemática ha- 
ría para quedar en la histo- 
ria de Arica? 

Hay en varios ámbi- 
tos.ideas y obras que pode- 
mos gestionar, como el me- 
ga centro de eventos Chin- 
chorro Arena con financia- 

miento público- privado. 
Crear dentro de la ciudad 

el primer Museo Histórico 
Chinchorro in situ y vir- 
tual al mundo. Liberar el 

100% delas playas dela co- 
muna y transformarlas en 
un atractivo turístico re- 

gionalen combinación con 
actores públicos y priva- 
dos. Fomentarlas riquezas 
arqueológicas de las tres 
comunas, incluyendo el 
turismo de precordillera, 
instalar la primera planta 
incineradora de basura de 
plasma de 400 a 800 tone- 
ladas diarias, entre otras 
iniciativas. 

¿Cómo trabajaría para con- 
vertir a Arica en una verda- 
dera ciudad turística? 

Sacando provecho a 
nuestra historia con la cul- 
tura más antigua y las me- 
jores olas del mundo. Este 

eje estratégico de desarro- 
llo comunal es el pilar 
principal municipal y se 
denomina Pladetur. Este 

insumo desde el 2016 no 
se actualiza. También es 

importante recuperar el 
ex casino Arica aplicando 
la Ley N*19.669 de Casinos 

que respaldará esta ges- 
tión e invitar mediante li- 
citación nacional e inter- 
nacional que se instalen 
en Arica nuevos casinos. 
Recuperar el tráfico aéreo 
conectando e integrando 
la macro región con vuelos 
nacionales e internaciona- 
les.Solicitar a las entidades 

bancarias de la regiónjun- 
to a alianzas privadas, el 
uso de cajeros automáti- 
cos que entreguen dólares 
para fomentar el turismo. 
Fomentar la pesca deporti- 
va como también todos los 
deportes náuticos. 

Como ciudad puerto 
propiciar la licitación de 
un mega puerto hub Chin- 
chorro para la región, en- 
treotras.
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